

CLUBES

El FC Cartagena lanza una llamada de emergencia a empresarios locales ante el riesgo de desaparición

Palco23

26 mar 2015 - 14:58

El FC Cartagena decidió acogerse al concurso de acreedores en los últimos días de 2014 y ayer lanzó una última llamada de emergencia a los empresarios locales. El club, con una deuda de 3,6 millones de euros, se encuentra al borde de la liquidación de no encontrar nuevos inversores para su proyecto, ya que 2,85 millones del pasivo corresponden a la Administración y no caben quitas posibles.

Sporto Gol Man, sociedad propietaria del club, asegura que ha iniciado la búsqueda de nuevos accionistas entre con "personas inversoras, representativas de la sociedad y el empresariado cartagenero" a los que querría "sumar a esta causa que es de todos". Javier Martínez, presidente y máximo accionista, asegura que tiene intención de marcharse tras la oposición que despierta entre los aficionados, pero que en ningún caso quiere lucrarse.

"Sporto Gol Man no tiene ninguna intención de obtener beneficio alguno con esta situación, sino todo lo contrario", aseguran. "Javier Martínez está pagando arbitrajes, manutención, estancias y gastos corrientes, y desde aquí se pretende significar que ni pide ni quiere euro alguno para él en la posible cesión de las acciones comentadas", añaden.

La situación deportiva del primer equipo, al que se le adeudan varias nóminas, tampoco ayuda. El equipo se encuentra en posiciones de descenso a Tercera División, con la merma de ingresos que ello supondría y, por lo tanto, la pérdida de atractivo económico para los inversores locales.